

CIRCUITO INTERIOR**SALVO** en Benito

Juárez, la Ciudad vivió ayer un miércoles frío.

Y EN DICHA

Alcaldía tuvieron su microclima, porque el fuego amigo estuvo ¡a todo lo que da!

RESULTA que al reunirse con diputados para hablar del presupuesto para 2025, el titular de la demarcación, **Luis Mendoza**, no se reservó codazos para antecesores, tan panistas como él.

PARA pronto, aseguró que se gastaron todos los recursos y que ahora enfrenta un cierre de año de pura carestía.

NO LO DIJO, pero más de uno entendió que no se refería al suplente **Jaime Isael Mata**, sino a **Santiago Taboada**, con quien tiene ya más rencores que coincidencias.

TAN lejos que quedó ya el proceso electoral y tan frescas que siguen ciertas rencillas.

•••

PUES en la Secretaría de Movilidad de la Ciudad de México urge un operativo para recuperar capital humano ¡que opere!

CUENTAN que el viernes salieron en grupo varios funcionarios de perfil técnico y rangos que van desde subdirecciones hasta una subsecretaría.

HABRÁ que echarse un clavado al **Reglamento de Tránsito** para saber si ahí se especifica a qué velocidad se toma... una curva... ¡de aprendizaje!

circuitointerior@reforma.com